



FÜR DEN FUSSBALL FÜR MORGEN AUS ZWEI WIRD EINS

Auf einer Pressekonferenz am 6.März 2018 stellten die beiden Obmänner des FC MARCHFELD MANNSDORF und des SC EFM GROSS-ENZERSDORF ihre Plane für die neue Spielsaison 2018/19 vor.



Mit der Unterfertigung zu einer Spielgemeinschaft entsteht ein sportliches und zukunftsorientiertes Zentrum, in dem ein offenes und unkompliziertes Miteinander gelebt wird. Unter dem Motto "vereinte Tradition, vereinte Leidenschaft" versuchen die Verantwortungsträger neue, innovative Wege zu beschreiten.

Das Ziel ist in absehbarer Zeit eine eigene Identität zu schaffen, um **einen** Namen als **eine** Marke präsentieren zu können.



Das bedeutet, SG MARCHFELD MANNSDORF/GROSS-ENZERSDORF spielt in der **Regionalliga** und SG GROSS-ENZERSDORF/MARCHFELD MANNSDORF in der **Gebietsliga Nord/Nordwest.**

Sämtliche derzeit in der Nachwuchsspielgemeinschaft Donauauen bestehenden Jugendteams sind in dem Projekt voll miteingebunden.

Damit entsteht in unserer Region ein dreistufiges Säulensystem, welches der fußballbegeisterten Jugend die Möglichkeit eröffnet, von ganz klein bis hoch hinauf professionell betreut und ausgebildet zu werden. Als Hauptstandort wurde in einer internen NSG Sitzung Groß-Enzersdorf definiert.



Die Eigenständigkeit im Amateurfußball ist angesichts der immer dünner werdenden Personaldecke im Funktionärsbereich auf Dauer nicht mehr aufrecht zu erhalten. Gemeinsam ist man überzeugt, organisatorisch und wirtschaftlich die Weichen für die nächsten Jahre stellen zu können, um einen verlässlichen Spielbetrieb gewährleisten zu können.

Das bedeutet, dass sich hinter den Kulissen beide Vereine gegenseitig austauschen und ergänzen, sprich eine gemeinsame Organisationsstruktur entwickeln.

Für Rückfragen steht

Hr.Hubert HAUNOLD +43664 3141603 hhaunold@gmail.com

jederzeit und gerne zur Verfügung!